



COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE GÉRARD CAUDRON

Réaction de Gérard Caudron suite à l'attentat de Nice : « Nous sommes en guerre. »

Nice 14 juillet 2016, au soir de notre Fête Nationale, avec au moins 84 morts et des centaines de blessés, le terrorisme a frappé cruellement des enfants, des femmes et des hommes venus faire la fête.

C'est à nouveau l'horreur absolue !

La France et les Français doivent s'unir contre cette barbarie sans "jeux de rôle" politiques... Je le disais, ce 14 juillet même, dans mon discours officiel au pied de l'Arbre de la Liberté, il faut en être tous conscients.

Alors oui, plus que jamais, dotons-nous tous de tous les moyens, j'ai bien dit tous les moyens, pour faire face à cette barbarie innommable !

Le 15 juillet 2016, 10 heures

Gérard CAUDRON

Maire de Villeneuve d'Ascq

Vice-Président de la Métropole Européenne de Lille

Service communication de la mairie de Villeneuve d'Ascq

Contact : Alexandre ANQUETIL

tél. 03 59 31 60 50 ou 06 88 05 06 45

aanquetil@villeneuve-d-ascq.fr